

## Herzliche Gratulation



Am 4. September 2025 fand in Bern anlässlich der 6. Nationalen Fachtagung GERONTOLOGIE CH die Verleihung des Preises GERONTOLOGIE CH statt.

Dabei hat unsere Mitarbeiterin Brigitte Schnieper mit ihrer CAS Schlussarbeit «Persönliche Musik für Bewohner der Demenzstation» den dritten Preis erhalten. In Anerkennung ihres originellen und bedeutenden Beitrags zum Wohlbefinden von Menschen mit Demenz wurde die Arbeit ausgezeichnet.

Wir gratulieren ganz herzlich und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit im Santa Rita.

Ried-Brig, im September 2025/UE